

PERSONNELS CONTRACTUELS AU MINISTÈRE DES ARMÉES, QUEL AVENIR ?

LA CGT DIT STOP AU MÉPRIS, OUI À LA JUSTICE POUR LES CONTRACTUELS !

Depuis trop longtemps, les personnels contractuels du ministère des Armées sont traités comme une variable d'ajustement. Précarité, inégalités de traitement, flou dans les parcours professionnels : le constat est clair. Le manque de reconnaissance et l'absence de mesures concrètes ne sont plus acceptables.

La CGT exige des engagements forts, immédiats et concrets pour mettre fin à cette gestion à deux vitesses.

1. MISE EN PLACE IMMÉDIATE DE DOCUMENTS DE CADRAGE RH

Nous revendiquons l'élaboration de **documents de référence RH clairs, transparents et opposables**, définissant les règles de gestion applicables aux contractuels :

- Conditions de recrutement et de renouvellement harmonisées,
- Grilles de rémunération équitables incluant le montant des primes de la Fonction Publique,
- Parcours professionnels lisibles et sécurisés,
- Égalité de traitement entre contractuels et titulaires à fonctions égales.

La CGT exige un cadrage national contraignant, avec déclinaison locale, élaboré en concertation avec les représentants du personnel.

2. REVALORISATION SALARIALE IMMÉDIATE ET ANNUALISÉE

Les salaires stagnent pendant que les missions s'alourdissent. Les contractuels doivent bénéficier d'une **revalorisation salariale immédiate**, avec :

- Application de grilles indiciaires transparentes,
- Revalorisation triennale automatique et versée annuellement, intégrant ancienneté et évolution des missions,
- Rattrapage des écarts de rémunération injustifiés,
- Aligement sur le coût de la vie (prise en compte de l'inflation).

Pas de reconnaissance sans juste rémunération !

3. CDISATION RAPIDE ET AUTOMATIQUE DES AGENTS

La précarité n'a que trop duré. Des agents restent en CDD pendant des années, sans perspectives.

La CGT exige :

- La CDisation automatique après 3 ans de contrat continu (et non 6),
- Un plan de titularisation pérenne dans le ministère
- La fin des reconductions abusives de CDD

La précarité n'est pas un projet de carrière, nos collègues méritent stabilité, respect et avenir !

LA CGT RESTERA MOBILISÉE AUX CÔTÉS DES CONTRACTUELS

Nous appelons l'administration à ouvrir immédiatement des négociations avec les organisations syndicales représentatives.

Les personnels contractuels ne sont pas des agents de seconde zone. Ils méritent reconnaissance, équité et avenir. Assez de promesses sans lendemain, nous voulons des actes !